

HOPE!

祇園中3年
学年通信
平成26年
1月6日号



明けましておめでとうございます



平成26年がいよいよ幕を開けました。進路選択から進路決定への大事な1年のスタートです。

受験校が決まり、目標がより具体的に設定できるようになったはずです。いつもより気の引き締まった、新年を迎えたことでしょう。

卒業まであと2ヶ月

今年はいよいよ義務教育を終える節目の年となります。卒業まであと2ヶ月になりました。残り少なくなった中学校生活を充実させ、胸を張って卒業式を迎えてほしいものです。

受験の仕方によっては、すでに5日に登校した人もいます。受験校や受験の仕方が違ってはいるものの、目標に向かって必死になっているのは皆同じでしょう。そんな中、目標が決まって落ち着いて勉強に取り組んでいる人。焦りを感じている人。不安でいっぱいの人。人それぞれかもしれませんが、今何をしなければならないか。見えていますか？

最後の追い込みに入ってきている今、人に惑わされず、ゲーム・テレビ・DVD携帯・メール・パソコンなどに執着せず、自分の計画に沿って勉強をするのみです。

締め切りを必ず守る

今までさんざん言ってきたことですが、まだまだ不十分です。『取りに帰ればいいや』『怒られればいいや』『点数が無くてもいいや』と安易に考えないようにしましょう。前日にしっかり点検する習慣をつけましょう。その習慣が大人になってきっと役に立つときが来ます。

計画を崩さない努力をする！！



せっかく立てた計画も、実行に移さなければ何の意味もありません。『今日は特別』『明日からにしよう』などと自分を甘やかさないように！

人にあれこれ指図されるのはいやですよ。だったら言われる前に自分の意志の強さ、実行力のあるところを見せてください。自分だけが苦しいのではありません。みんなが通る道です。今逃げたら、今から先、また苦しいことに出会ったとき、同じように逃げてしまいます。まずは、自分で乗り切ることです。例え結果が良くなかったとしても、逃げなかったことで次の困難を乗り切る力にはなるはずです。

健康第一！

いよいよインフルエンザのシーズン到来です。風邪やインフルエンザ、ノロウイルスなどの感染に気をつけなければいけません。手洗いうがいの徹底と調子が悪く感じたら、無理をしないことです。



また、受験期になると腹痛を訴える人がいます。精神的なものもあるかもしれませんがそれだけではありません。暴飲暴食を慎み、夜食は控えましょう。どうしても夜食を・・・という人は、胃に優しい食べ物を少しだけとりましょう。胃に負担がかかると、胃痛・胸焼けを起こしたり、熟睡できなくなります。

重要

私立一般入試の願書を配布しました

- ・下書きは、文字のバランスや間隔を考えて丁寧に書く。
(濃く書くと消すときに大変です)
- ・指示通りに書く。(学校によって書き方が違います)
- ・清書は慎重に丁寧に書く。
- ・私学は印鑑を押さない。
- ・修正液は絶対使わない。
- ・間違えた場合、グチャグチャにしないで、担任に報告する。
(学校で印鑑を使って訂正します)
- ・書類は大事に扱う。

机上を片付け、姿勢を正して集中して書きましょう！